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ORDINE DEL GIORNO 

 

 

 COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE. DELIBERA DI G.C. N. 92/2022 CON 

OGGETTO “PRIMO PRELIEVO DAL FONDO DI RISERVA ANNUALITA' 2022”. 

CONTRIBUTO PICCOLI INVESTIMENTI. LEGGE DI BILANCIO 2022 N. 234 DEL 

30.12.2021 

 APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA DEL 27.04.2022 

 RATIFICA DELIBERA DI G.C. N. 108 DEL 22.06.2022 “VARIAZIONE URGENTE 

AL BILANCIO DI PREVISIONE 2022-2024” 

 VARIAZIONE AL BILANCIO 2022-2024 DI ASSESTAMENTO GENERALE DI CUI 

ALL'ART. 175 C. 8 DEL D. LGS. 267/2000 – SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI 

BILANCIO DI CUI ALL'ART. 193 DEL D. LGS. 267/2000 E RICOGNIZIONE DEI 

PROGRAMMI 

 

 

(s'inizia la seduta; il Consigliere Candellero è collegato a distanza; il Segretario procede 

all'appello) 

 

Primo punto: COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE. DELIBERA DI G.C. N. 92/2022 CON 

OGGETTO “PRIMO PRELIEVO DAL FONDO DI RISERVA ANNUALITA' 2022”. 

CONTRIBUTO PICCOLI INVESTIMENTI. LEGGE DI BILANCIO 2022 N. 234 DEL 

30.12.2021 

 

Sindaco: Si comunica il prelievo dal fondo di riserva con deliberazione di G.C. n. 92 del 1.6.2022. 

Primo prelievo da fondo di riserva annualità 2022.  

Senza scendere in dettaglio, il fondo di riserva ha riguardato incarichi professionali. Necessità per 

gli impianti di videosorveglianza. Alcune integrazioni su rimborsi per la polizia locale. 

Ai sensi dell'art. 5 del d. 14.1.2021 in esecuzione alla legge di bilancio 234/2021, che riguarda 

contributi per piccoli investimenti della legge di bilancio, che sono per la messa in sicurezza, 

abbiamo assegnato questa somma di 25.000 euro per la messa in sicurezza della fermata 

dell'autobus lungo la strada Cremasca: un'opera chiesta dai cittadini da un po'. 

 

 

Secondo punto: APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA DEL 27.04.2022 

 

Era arrivata qualche integrazione, avevate fatto qualche osservazione. Si vota? Avevamo stabilito di 

no. Se non ci sono osservazioni ulteriori li diamo per approvati. 

 

 



Terzo punto: RATIFICA DELIBERA DI G.C. N. 108 DEL 22.06.2022 “VARIAZIONE 

URGENTE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2022-2024”. 

 

Relativamente a questa variazione, che è stata d'entità non trascurabile, a parte alcune somme che 

sono state, i 25.000 euro di cui prima; ci sono altre somme che abbiamo dovuto mettere in parte 

entrate, per la realizzazione di investimenti finalizzati alla manutenzione straordinaria delle strade 

comunali, marciapiedi ecc.  C'è da modificare i finanziamenti agli interventi di manutenzione 

straordinaria degli impianti di illuminazione pubblica. Le entrate in parte corrente e capitale per i 

costi di costruzione, sono state inferiori e s'è dovuto procedere con una variazione della modalità di 

finanziamento. E poi ulteriori varie richieste; le altre richieste anticipano gli equilibri di bilancio, 

soprattutto gli adeguamenti dovuti ai maggiori costi per utente. 

 

Apriamo la discussione.  

Ci sono interventi? Nessun intervento.  

Allora possiamo passare direttamente alla votazione.  

Presenti 13, Votanti 13, Favorevoli 9, Contrari 0, Astenuti 4 (Candellero -appello nominale, 

Caglioni, Zambelli, Bernardi). Alberto? Astenuto.  

Immediata eseguibilità.  

Presenti 13, Votanti 13, Favorevoli 9, Contrari 0, Astenuti 4 (Candellero -appello nominale, 

Caglioni, Zambelli, Bernardi). Alberto? Astenuto. 

 

 

Quarto punto: VARIAZIONE AL BILANCIO 2022-2024 DI ASSESTAMENTO GENERALE 

DI CUI ALL'ART. 175 C. 8 DEL D. LGS. 267/2000 – SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI 

DI BILANCIO DI CUI ALL'ART. 193 DEL D. LGS. 267/2000 E RICOGNIZIONE DEI 

PROGRAMMI 

 

Avete tutta la documentazione in allegato. Vediamo le variazioni principali. Le trovate nella nota 

allegata dalla Ragioneria. C'è l'elenco di tutte le somme utilizzate attraverso avanzo disponibile. 

Abbiamo consumo di energia elettrica, utenze relative al servizio fornitura calore, utenze acqua e 

energia elettrica, utenze elettriche idriche. Utenze acqua – calore – gas. Le spese per gli alloggi 

comunali. Utenze canoni alloggi erp. Utenze acqua calore.  

Tutte queste somme di utilizzo avanzo disponibile: + 38.000, + 16.000, + altri 6.000. + altri 9.000. + 

altri 4.000. + altri 16.000. + altri 21.000. Tutte somme in adeguamento dei maggiori costi per le 

utenze. 

Abbiamo anche alcune maggiori spese per la predisposizione di documenti di gara; per la 

distribuzione del gas naturale. Anche sul programma di estumulazione che richiede 20.000 euro di 

integrazione. Con quel che è successo in questi anni si deve procedere più rapidamente con questo 

tipo di operazione. Alcune somme per gli uffici. 

In parte capitale ci sono delle manutenzioni: le sponde del Morla, la sistemazione del marciapiede 

di via Puccini. Completamento arredi Biblioteca. Altri 60.000 euro circa. Sistemazione area orti. 

Acquisto arredi uffici comunali. Manutenzione straordinaria aree verde pubblico per altri 100.000. 

Le somme maggiormente utilizzate sono state per l'adeguamento delle utenze. Fatto con avanzo: è 

una situazione straordinaria, che speriamo resti tale. 

Ci sarà un adeguamento dei costi verso l'alto che non sappiamo <quanto sarà> non saranno più 

quelli del triennio precedente. Speriamo siano corretti da interventi statali. 

Corretto quest'anno utilizzare l'avanzo. Per la previsione per l'anno prossimo, si farà una 

valutazione che sarà “in media” rispetto agli anni precedenti: nell'aspettativa che ci sia un qualche 

intervento. Nel caso si dovrà invece procedere con un aumento sistematico dei costi. 

 

Apriamo la discussione. Ci sono interventi? Nessun intervento in sala. Alberto? Niente.  

Possiamo passare direttamente alla votazione.  



Presenti 13, Votanti 13, Favorevoli 9, Contrari 0, Astenuti 4 (Candellero -appello nominale, 

Caglioni, Zambelli, Bernardi). Alberto? Astenuto.  

Immediata eseguibilità.  

Presenti 13, Votanti 13, Favorevoli 9, Contrari 0, Astenuti 4 (Candellero -appello nominale, 

Caglioni, Zambelli, Bernardi). Alberto? Astenuto. 

 

Questo era l'ultimo punto. Abbiamo superato noi stessi anche in questa occasione. Siamo riusciti a 

metter più tempo a collegare Alberto, che altro.  

 

Con questo la seduta è conclusa. Grazie a tutti quanti. 

 

 

 

 

 

 

 


